

「さつき祭り」へ行ってきまひた

鹿沼市(佐藤信市長)の招待を受けて、村民43人が、第42回鹿沼さつき祭りを訪れました。市が用意した貸切バスで到着した一行は、花木センターで名産の見事なさつきを觀賞。また、夕刻からは黒川河畔に移動して花火大会を楽しみました。

参加者の中には、震災後に鹿沼総合体育館に避難していた人もいて、当時のようすを振り返り、互いに励まし合っていました。

◀夕食には名物「にらそば」をいただきました



花火の打ち上げを待つ参加者の皆さん



情報タブレット端末を使ってみましよう

全戸を対象に配布されている情報タブレット端末の「使い方講習会」が、4つの自治会で同時開催されました。そのうち、南相馬方部自治会では、参加者が担当者と一緒に操作を行い、気になっていた機能等を確認しました。今まであまり活用できていなかったという人も、カメラや動画、メールなどの使い方を教わり、その場で早速活用を始めていました。

5月31日にも他の4か所で開催。講習会は今後も継続して各地で開かれます。



▲「ここだったんだね」と、分かった機能を活用して

相馬農業高校飯館校の植栽

相馬農業高校飯館校の2年生19人が、松川第一・第二応急仮設住宅それぞれに、ベゴニア100株ずつを植栽しました。昨年度に続く活動で、生徒たちは住民と協力しながら一株ずつをていねいに植えていきました。赤・白・ピンクのベゴニアが、花壇やプランターに可愛らしく並び、生徒からは「久しぶりの土いじりが楽しかった」という声も聞かれました。



▲ベゴニアも可愛いけれど笑顔がさらにいいね

リスクコミュニケーションを継続します

今年度1回目の「いいたて健康リスクコミュニケーション推進委員会」が開かれました。委員会には、子育て中の村民や、専門家、村教職員らが参加しています。この日は現在の課題や、今必要なリスクコミュニケーションの方法などについて、さまざまな角度から協議が行われました。また、それらの協議に照らして、今年度の事業計画が検討されました。



▲委員会のようす。教育部会・編集部会も開かれました

5月の主なできごとと村の動き

- 1日・有害鳥獣捕獲隊編成会議(飯野出張所)
- 4日・「鹿沼グルメグランプリ」への出展(栃木県鹿沼市)
- 7日・飯館町行政区懇談会(飯野出張所)
- 8日・飯館地域農業再生協議会幹事会・総会(飯野出張所)
- 8日・飯館村耕作放棄地対策協議会総会(飯野出張所)
- 9日・大久保・外内行政区懇談会(飯野出張所)
- 9日・秋篠宮ご夫妻の飯館中学校ご訪問(飯館中学校)
- 10日・前田・八和木行政区懇談会(飯野出張所)
- 10日・前田行政区懇談会(伊達東公民館)
- 12日・八木沢・芦原行政区懇談会(飯野出張所)
- 14日・八子医院・YAGOMEデイカルフィットネスクラブとの協定書調印式(飯野出張所)
- 15日・深谷行政区懇談会(飯野出張所)
- 15日・東電福島第一原子力発電所事故被災市町村議会連絡協議会役員会(飯野学習センター)
- 16日・草野行政区懇談会(飯野出張所)
- 16日・有害鳥獣捕獲隊出発式(綿津見神社)
- 16日・佐須行政区懇談会(佐須公民館)
- 17日・飯館村牧野組合協議会総会(飯野出張所)
- 17日・28日・総合健康診断(国体記念体育館・飯野出張所他)
- 18日・関沢行政区懇談会(関沢ふれあいセンター)
- 19日・蕨平行政区懇談会(飯野出張所)
- 21日・第4回農業委員会定例総会(飯野出張所)
- 21日・宮内行政区懇談会(宮内公会堂)
- 22日・小宮行政区懇談会(飯野出張所)
- 22日・24日・村議会常任委員会合同所管事務調査(長崎市・北九州市他)
- 23日・平成25年度第1回いいたて健康リスクコミュニケーション推進委員会(飯野出張所)
- 25日・「鹿沼さつき祭り」花火大会招待(栃木県鹿沼市)
- 26日・草野・飯館・白石小学校 運動会(飯館中学校校庭)
- 27日・比曽行政区懇談会(飯野出張所)
- 30日・多数傷病者事故対応訓練(村センター地区)
- 31日・東電福島第一原子力発電所事故被災市町村議会連絡協議会代議員総会(飯館中学校)